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会長の時間(挨拶・報告) 
 

本日の例会は、プログラム委員会からの提案で 5 人の会員からスピ

ーチということで、私が入会してからは初めての取り組みである思います

が、よろしくお願いします。 

 

まず、24日にすでに確認頂いている 60周年記念事業のピアノ寄

贈式が長井駅で行われ、無事終了しました。多くの会員の方にも出席

頂きありがとうございました。翌日山形新聞にも記事が掲載されました

ので、お読み頂いたと思いますが、市民の方にも好評を頂きました。式

では、山形鉄道の社長からも駅を見学に来たミニデーの方から、コロナ

禍でピアノを習っている子供たちが発表の場等がなく困っていることもあ

るのでピアノ設置は大変良いことだとの話があったということも触れられま

したので、今後の活用が.私たちの思いと同じになるように期待したいと

思います。今回のピアノ寄贈については、尾形実行委員長を始め関係

された方に御礼を申し上げます。特に伊藤克也記念事業部会長に

は、市や、ピアノ購入業者等との折衝に尽力頂きましたことに感謝申し

上げます。 

 

さて、コロナの感染状況は、思いのほか減少し、今年最少の感染者

数となっています。なぜかということがはっきりしないことが気がかりです

が、このことによって、飲食業の時短と酒類提供禁止はほぼ全面解除

となりました。これまで我慢を強いられてきた人達は早速飲食を楽しん

でいる光景が報じられています。また、大変な苦労をしてきた経営者も

安堵の表情を見せているとも報じられています。一方で、依然として感

染のリバウンド、第六波の懸念もぬぐい切れないという不安を持っている

方も多いと言われており、基本的な対策を行うよう行政側からの要請

も出ています。また、経営者は、すでに解雇した従業員をすぐに手当て

することが難しく苦労しているとも言われています。 

 

待ちに待った全面解除を楽しむ方の思いとして報道されたのを聞い

ていると、やはり飲むのが楽しく、直にコミュニケーションを取れることがう

れしいとの話が多く出ていると感じました。私の様な昭和団塊世代にと

っては、俗にいう飲みにケーションで育った世代ですから、その気持ちは

よくわかります。最近の若い人は、多くの人と一緒に飲むということが少

なくなったと聞きます。私たちの時代は飲むことこそコミュニケーションを取

る最大の場であったと思います。当然ながら、現在のような通信手段が

ない時代であり、最大の情報源は上司や同僚等との飲みにケーション

であったからと言えるのではないかと思います、良し悪しは別にして時代

の流れを感じざるを得ません。 

 

一方で、通信の発展は弊害をもたらしていることは、以前にも触れさ

せて頂きましたが、その点も十分に注意をしながら、人と人のつながりの

重要さを意識することも必要ではないかと思います。我がクラブも会同

士のつながりを大事にして活動して行きたいと思いますので、よろしくお

願いします。以上で、本日の挨拶とします 

 

大道寺 信 会長 
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各種報告 

  幹事報告 
 

・報告事項はございません。 

 

村田 剛 幹事 
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 60周年記念事業 

・先週日曜日，長井市にピアノを

寄贈してきました。寄贈式へのご参

加ありがとうございます。大江 RC さ

んの有志の方も見学なさったと聞き

ます。 

・事業終了となりました。部会員の

方々に感謝申し上げます。 

 60周年記念事業 

伊藤 克也 部会長  

 

 

  ニコニコＢＯＸ 

・在籍 20年となりました。 横澤寿彦会員 

・記念事業へのご協力に感謝して 伊藤克

也会員 

在籍年数表彰 

・横澤寿彦会員 20年 

・村田剛会員 6年 

・齋藤圭央会員 11年 

・遠藤伴明会員 14年 

・梅津喜博会員 3年 

おめでとうございました。 

 

会  

SAA より 

・横澤寿彦会員より小菊をご提供い

ただきました。競馬の菊花賞を行う競

馬場には黄色い菊が手向けられます

ので菊の花は黄色いイメージが強いか

も知れませんが，小菊は白いお花を

咲かせます。花びらの形も菊とは異な

るため，趣が感じられます。 

SAA 渡邊 清隆 
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会員卓話 

５分スピーチ 

 

 

 

佐藤喜助会員から当クラブへの

入会をお誘いいただきました。それか

ら 37年，ロータリークラブ活動に勤

しみました。懐かしい思い出をたくさ

んいただきました。たくさんのアルバム

を眺めると当時の出来事が思い出

されます。 

齋藤慎治 会員 
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ロータリークラブの理念は職業奉

仕です。クラブを通じて学んだ職業

倫理を実践したクラブ会員が営む企

業は大恐慌の際にも動じませんでし

た。 

人に愛されるなど 4 つの理念があ

ります。これらの理念は行動なくして

実現できませんので行動しましょう。 

齋藤喜内 会員 
 

 

 10年ほど前，赤間先生を中心

にインドネシアに赴きました。そのこと

をきっかけに，海外を訪れる機会が

増えました。それまで海外に行く機

会がなかったものですから，いい転

機となりました。 

井上晴雄 会員 

飼い犬の散歩の際，よく虫を見

ました。夏の夜には蛍が飛んでいま

した。最近は虫の数も減っているよう

に思います。その原因に諸説あるよ

うですが，農薬に原因を求める説も

あるようです。いろいろと考えさせられ

ます。 

村田剛 会員  

学生時代，外国人学生と日本人学生とが入り交じる寄宿舎を利用し

ていました。入所当初は外国人との距離感の取り方に迷いがありましたが，

スポーツやパーティを通じて打ち解けた思い出があります。(写真省略) 

小笠原信吾 会員 

本日の出席率 

 

69．23％ 

次回例会 

10月２６日(火)12：15～  

会員卓話 遠藤伴明会員 
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